

Bientraitance animale - Mon ami 4 pattes



Vendredi 20 juin un invité inhabituel a franchi les portes du collège avec sa maîtresse à la rencontre de nos élèves.

APEBA Association pour l'Éducation à la Bienveillance Animale, très impliquée dans notre Département au service de l'intérêt général, est venue sensibiliser 30 élèves de 6è/5è à la bientraitance de nos amis à 4 pattes dans le cadre de l'éducation à la citoyenneté et au respect du vivant et de notre environnement : comprendre leurs besoins élémentaires, connaître les soins indispensables (vaccination, stérilisation), savoir reconnaître les situations de maltraitance et ainsi pouvoir adopter un comportement responsable.



Plus de la moitié des élèves ont dit avoir au moins un animal à la maison. Une intervention d'une heure 1/2 qui a suscité beaucoup d'intérêt, des questions-réponses, un atelier inter-actif, beaucoup de thèmes ont pu être abordés : adoption, soins du quotidien, lieu de vie, respect des besoins de l'animal au sein de la famille, vaccinations et soins médicaux pour éviter la propagation de maladies, identification obligatoire, et stérilisation indispensable pour lutter contre l'errance animale. Laisser divaguer son chien peut provoquer des accidents, c'est dangereux et interdit.



Notre comportement a un impact direct sur notre environnement social, naturel et de santé, et il est important de se sentir responsable de son cadre de vie en le respectant comme on respecte les autres et le monde vivant. L'intervenante a aidé nos collégiens à reconnaître des situations de maltraitance animale par des photos et expliqué les suites pénales encourues. Connaître les besoins de l'animal que l'on a à la maison, reconnaître une situation de mise en danger dans mon entourage et savoir agir, c'est être un citoyen responsable. Nous nous retrouverons l'an prochain pour d'autres ateliers !

